

# LE MOT DE MADAME LE MAIRE

*La ville du Croisic déroule le tapis rouge pour accueillir la 18e édition du festival du film du Croisic « de la page à l'image ».*

*Durant une semaine, le public va vivre au rythme des projections, tables rondes et invités d'exceptions : acteurs, scénaristes, réalisateurs, hommes et femmes uniront leur talent pour nous transporter dans un autre monde. Cette année encore, grâce à une programmation diversifiée, cet événement haut en couleurs sera marqué par des moments humains hors normes.*

*Pour Jean-Luc Godard, avec le cinéma on parle de tout et on arrive à tout : vivons ensemble cette aventure humaine et artistique. Les films tissent un lien social, renforcent les identités, décuplent nos émotions : le temps est suspendu et nous nous laissons bercer dans des histoires qui entrelacent la réalité et l'imaginaire.*

*Le 7e art est un puissant outil de transformation et d'ouverture, il transcende notre regard sur l'autre et offre à toutes et tous une invitation au voyage et à la réflexion qu'elle soit personnelle ou sociétale. 7 jours d'émerveillement au firmament des images dans notre belle cité de caractère.*

*Que ce festival soit pour vous une source d'inspiration, de découvertes et de joie. Bienvenue au 18e festival du film du Croisic !*

**Michèle Quellard**  
Maire du Croisic



# LE MOT DE LA PRÉSIDENTE DE RÉGION

*La Région des Pays de la Loire est très heureuse et fière de soutenir le Festival du Film du Croisic pour sa 18ème édition. Cet événement incontournable du territoire incarne la passion des ligériens pour le 7ème art, sa richesse et sa diversité.*

*Entre terre et mer, par son patrimoine historique et naturel, son dynamisme, ses villes et ses villages, les Pays de la Loire sont un territoire de cinéma, une Région qui aime la culture cinématographie et toutes les émotions qu'elle suscite.*

*Je tiens à remercier sincèrement les organisateurs pour leur investissement, celui-ci fait perdurer ce bel événement culturel de notre région. Je souhaite également saluer les bénévoles pour leur engagement, et sans qui rien ne serait possible.*

*A tous, je souhaite une très belle 18ème édition du Festival du Film du Croisic !*

**Christelle Morançais**  
Présidente de la Région des Pays de la Loire

# LE MOT DU PRÉSIDENT DE L'AGGLOMÉRATION

*Chers amoureux du cinéma,*

*Depuis 18 ans, le Festival du Film du Croisic recherche, sélectionne et programme le meilleur du cinéma. Ce rendez-vous incontournable de notre belle presqu'île s'est imposé dans le monde des adaptations littéraires sur grand écran en France et a su mettre en lumière brillamment, année après année, les expressions les plus singulières et novatrices. Nombreux sont les cinéastes aujourd'hui à pouvoir dire qu'ils ont déjà flané dans les rues de la magnifique petite cité de Caractère qu'est Le Croisic.*

*Contribuant au rayonnement de notre identité et au dynamisme territorial, cet événement est depuis des années soutenu et encouragé par notre communauté d'agglomération. En 2024 encore, CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo en sera un des partenaires majeurs et s'enthousiasmera à vos côtés pour profiter ensemble de cette opportunité unique de renforcer nos liens et de partager la magie du cinéma. Tout au long du festival, les différents acteurs de l'évènement sensibiliseront les jeunes élèves du territoire, semant ainsi les graines de la passion cinématographique parmi notre jeunesse. J'aurais alors le plaisir de remettre en fin d'édition, comme l'année dernière, le Chabrol du jeune public de CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo.*

*Je vous souhaite à tous un festival mémorable, riche en découvertes cinématographiques et en rencontres inspirantes.*

**Nicolas Criaud**  
Président de CapAtlantique  
La Baule-Guérande Agglo

